



Atacan y hieren a una pareja de adultos mayores en su domicilio de Río Bueno

AGRESIÓN. Un solitario delincuente ingresó al hogar del matrimonio portando un cuchillo carnicero, con el cual los agredió. La Fiscalía y la policía investigan un robo con violencia.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

7 am

Carabineros recibió una llamada informando el robo a una familia en calle Ejército Libertador de la comuna.

Un conocido matrimonio de la comuna de Río Bueno, en la provincia del Ranco, fue la madrugada del miércoles víctima de un violento robo por parte de un solitario delincuente que ingresó al hogar que ambos comparten. Allí, tras dejar heridos a los adultos mayores, los amarró y escapó.

Se trata de la pareja octogenaria conformada por Pedro Machmar, agricultor de 87 años, y Raquel Ahumada, de 83 años, exfuncionaria bancaria. Ambos son antiguos vecinos y están ligados a temas sociales y benefactores en la comuna.

Mientras estaban en su hogar, ingresó de manera sorpresiva, cerca de las 6 de la madrugada, un desconocido que, ocultando su rostro con una especie de pasamontañas y portando un cuchillo, los intimidó y agredió.

ATAQUE CON CUCHILLO

Los detalles de lo ocurrido fue-

ron entregados por el oficial de la Cuarta Comisaría de Río Bueno, el teniente José Carriel. "Cerca de las siete de la mañana se recibió un comunicado desde la Central de Carabineros de Valdivia sobre un procedimiento de robo con intimidación. Al llegar el personal a la dirección indicada, encontró a una pareja de adultos mayores que habían sido víctimas de un robo. Tenían lesiones, siendo llevados al hospital de Río Bueno, donde se dio a conocer que sus heridas son de carácter reservado", recalzó.

El oficial policial indicó además que "hay uno de los adultos que presenta una herida cortopunzante generada por el cuchillo carnicero que portaba el antisocial, mientras que la otra persona presenta lesiones en la cabeza por gol-



DURANTE LA MAÑANA DE AYER, EQUIPOS ESPECIALIZADOS TRABAJARON EN LA VIVIENDA DEL MATRIMONIO AFECTADO POR ESTE VIOLENTO ROBO.

pes de puño. Hay una cámara de seguridad que muestra al delincuente que ingresa encauchado a la casa".

La mujer permanece internada en el Hospital San José de Osorno al presentar una herida con un cuchillo y en el rostro, mientras que su esposo fue llevado a Valdivia, donde permanece hospitalizado. Él tiene heridas en la cabeza causadas por un elemento contundente.

El implicado salió de la vivienda y, según antecedentes policiales, contactó por celular

a un cómplice, ya que fue captado hablando por teléfono.

Además, se informó que la adulta mayor logró soltar las amarras y salir al antejardín de la casa familiar para pedir ayuda, logrando que sus gritos fueran escuchados por personas que pasaban por el sector cerca de las 7 de la mañana, quienes llamaron a la policía para reportar el violento hecho.

REPUDIO

Hasta el momento, no se ha podido establecer si el ladrón hu-

yó con especies, ya que la pareja no ha podido entregar información debido a que están hospitalizados, indicaron cercanos a la familia.

Del hecho se dio cuenta al fiscal de turno, quien dispuso diversas diligencias a personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) y a peritos del Laboratorio de Criminalística (Labocar) de Valdivia. Ayer, realizaron el levantamiento de evidencias en el inmueble.

Sergio Arellano, presidente del Club de Leones de Río Bue-

no, señaló que "el matrimonio es socio del club, además de ser como fundadores. Repudiamos el violento acto delictual del que fueron víctimas, nos pusimos a disposición de la familia y esperamos una pronta recuperación de ambos, ya que son excelentes personas y cooperadoras. Lo que vivieron es un episodio sin precedentes en la comuna y claramente golpea la seguridad de una tranquila ciudad que no está acostumbrada a este tipo de situaciones". ☞

Incendio forestal destruye maquinaria en

